



Cuando las Palabras Llegaron

Muy buenas a los queridos oyentes. Yo les voy a continuar contando sobre la creacion del mundo que les hable la semana pasada. Les dije que Dios quiere cambiar nuestro corazon al igual que la tierra estaba vacia, desordenada, y las tinieblas estaban sobre la faz del abismo, y luego como Dios la cambio con hermosas flores, con cantos de los pajaros y frutos hermosos. Nuestro corazon tambien esta vacio, desordenado y lleno de oscuridad, pero Dios quiere cambiarnos a un corazon lleno de alegria, esperanza, felicidad.

Hoy observaremos en que procedimiento Dios cambio la tierra, cuya tierra estaba desordenada, vacia y con tinieblas en el abismo. Podemos ver en el versiculo tres: "Y dijo Dios; sea la luz, y fue la luz." Aqui podemos observar que Dios no ha utilizado ningun instrumento que sea el martillo, la sierra o el alicate para cambiar la tierra, sino solamente utilizo sus palabras y nada mas.

Hoy en dia muchas personas que estan practicando la vida espiritual, intentan no pecar, pero pecan, no pueden vivir como buenos, aunque se esfuerzan, sin querer se celan de los demas, y la conciencia se les remuerde por las faltas que cometieron. Ellos intentan librarse de estos problemas, por eso hacen ayunos, muchas oraciones e intentan mejorar, sin embargo al paso del tiempo se dan cuenta de que han regresado al mismo sitio de antes, porque ellos no saben la manera para ser transformados y cambiados, pues siguen intentando solamente con sus propios esfuerzos que son vanos.

En Genesis podemos descubrir que la tierra se cambio cuando las palabras de Dios llegaron, esto quiere decir que no se cambio con su propio esfuerzo ni con su propia decision, puesto que la tierra, en ningun momento ha intentado producir los arboles, los pajaritos, el venado ni el conejito. La tierra estaba quieta e inmovil, pero cuando las palabras poderosas de Dios llegaron a esa tierra hubo la luz. Cuando llegaron las palabras, se dividio el agua con la expansion y se separo las aguas de arriba y las de abajo, y se formo el mar y la tierra. Al igual que cuando florecen y dan frutos por las palabras de Dios, asi nosotros tambien podemos ser transformados cuando nos lleguen las palabras de Dios, seremos nuevos, no por nuestro intento ni por nuestro esfuerzo.

Nosotros sabemos que en San Juan Jesus se encuentra con la mujer samaritana en el pozo. Aquella mujer se habia casado cinco veces y estaba viviendo con el sexto marido. Seguramente que ella habria sido criticada por la gente en aquella epoca por ser perversa y deprabada. Un dia ella encontro al Señor Jesus en el pozo. Mientras conversaba con el Señor, ella fue cambiada sin darse cuenta. Su cambio fue tan asombroso que ella tiro su tinaja y se fue corriendo a su pueblo para evangelizar a otras personas. Yo tuve mucha curiosidad por saber, mientras leia San Juan capitulo cuatro. Que le diria Jesus

a ella para que le sucediera un gran cambio como ese? Entonces empecé a leer atentamente sus conversaciones.

Jesús inició la conversación diciendo “dame agua”. No sé exactamente qué palabra hizo cambiarla a ella pero lo cierto es que ella fue cambiada. Ella se convirtió en una nueva persona. También podemos ver en San Lucas que Jesús conversa con el publicano Zaqueo y él estaba interesado en ganar mucho dinero vendiendo sus propios compatriotas a Roma. Pero mientras hablaba con el Señor, su corazón cambió.

Les repito otra vez que cuando las palabras llegaron “haya luz” a la tierra vacía, desordenada y con las tinieblas sobre el abismo, aquella luz venció la oscuridad y el poder de las palabras vencieron al vacío e hizo que abundaran las flores, los pajaritos y los árboles. Fue por la palabra de Dios lo que hizo que hubiese un orden en la tierra. Ese orden produjo la noche y el día, el clima y las estaciones. El desorden desapareció en la tierra. Puesto que la tierra, en ningún momento se esforzó para llenar ese vacío ni combatió contra esa oscuridad, sino que se fue cambiada por las palabras. Al igual que la mujer samaritana fue cambiada cuando recibió las palabras de Dios y el publicano Zaqueo también cambió por las palabras de Dios.

Hoy, si llegan las palabras de Dios a nuestros corazones, entonces nos liberaremos del gran vacío y desorden que reina en nosotros. Entonces realmente seremos felices. Muchas personas no saben esta verdad, por eso están intentando cambiarse por sus propios esfuerzos, claro que en el principio parece que si funciona por medio del esfuerzo, sin embargo no pasa mucho tiempo y sus corazones se oscurecen otra vez y vuelven a la misma condición de antes. Si las palabras de Dios llegan a su corazón, y las aceptara por fe, entonces usted cambiaría aunque no quisiera. Si ustedes abren sus corazones y aceptan las palabras de Dios, entonces sus corazones cambiarán y ustedes podrán ser nuevas personas. No por sus propios esfuerzos, solamente por las palabras de Dios.

Les estoy diciendo esto porque yo también era uno de los que vivían una vida sucia, unos de los que pecan y luego se atormentan por ello. Yo había intentado no pecar, lavar los pecados cometidos, y había pateado mucho para no pecar más. Un día, como hace treinta años, en Octubre de 1962, llegaron las palabras de Dios a mi corazón. En ese momento comprendí que mis sucios pecados ya se habían solucionado en la cruz del Señor Jesucristo y pude liberarme de mis pecados.

Todos mis pecados desaparecieron cuando las palabras de Dios entraron a mi corazón, cuando anteriormente no me había podido limpiar con ninguna otra cosa. Yo pude experimentar claramente que mi corazón se hizo tan blanco como la nieve. Desde entonces, cada vez que llegan las palabras de Dios a mi

corazon, se cambia mi corazon y se llena del Señor Jesucristo, desde el odio, la suciedad, y oscuridad.

Queridos oyentes, ustedes quieren vivir una vida en orden y llena de luz? Quieren que los frutos hermosos se produzcan en sus corazones? Alguien de ustedes se siente frustrado por ser fracasado en la vida espiritual? O alguien esta lleno de rencor y odio por ser victima de las maldades de otra persona?

Ahora podran tener el verdadero cambio en sus corazones por el poder de Dios. Esa verdadera transformacion no la obtendran por la fuerza ni por la decision humana. Al igual que la tierra vacia, desordenada y en tinieblas cambio, sus corazones tambien se transformaran si las palabras de Dios vienen a ustedes.

Un día Jesús habló así: “Se que sois descendientes de Abraham, pero procurais matarme porque mi palabra no halla cabida en vosotros.”
(San Juan 8:37)

Si las palabras de Dios no se quedaran en nuestros corazones, nosotros tendremos el pensamiento rebelde.

Queridos oyentes! Quieren que Dios trabaje hoy en ustedes? Quieren vivir por la fe? Entonces vacien sus corazones ahora mismo y acepten las palabras de Dios. Si las palabras de Dios permanecieran en ustedes, pues sus corazones floreceran hermosamente y tendran muchos frutos que antes no habian podido conseguir, aunque lo habian tratado. Podran comprobar como otras personas sentiran esa dulzura, sabor de brisa, y hallaran la paz y la alegria mientras otros aun estan tratando.

Hasta la proxima, muchas gracias.